



Diputados debaten Ley en contra del nepotismo y la no reelección

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA PÉREZ CAÑEDO).- La **Cámara de Diputados** ya se encuentra en sesión para debatir por aproximadamente cinco horas la Ley en contra del nepotismo y la no reelección. La minuta se aprobará tal cual como llegó del Senado de la República, pero no como lo quiere la presidenta Claudia Sheinbaum, por lo que entrará en vigor en el 2030 y no en el año 2027.

La oposición, a pesar que critica muchas cosas, ya confirmó que va a votar a favor, sin embargo, el grupo parlamentario del PRI a través de la diputada **Abigail Arredondo** cuestionó al grupo mayoritario el por qué se dejó tan corta la reforma, ya que solo abarca lo electoral, dejando a un gran ausente, el Poder Judicial, en donde se sabe que hay mucho nepotismo desde hace varios años y hay padrinazgo. Por ello, pidió la priista que se incluya a la Suprema Corte de Justicia de una vez en la reforma.

https://drive.google.com/file/d/1E1vdnSwOPyd5EPwD0Q2kVkuOSUdegjUx/view?usp=drive_link